

## Überweisung des Stadtrates an den Gemeinderat der Stadt Zürich

12.12.2007

### Weisung 35

#### **Beteiligung der Stadt Zürich an der Geopower Basel AG, Kapitalerhöhung, Ausgabenbewilligung (GR Nr. 2006/341) – Rückzug, Zuschrift an den Gemeinderat**

Mit Weisung Nr. 35 vom 30. August 2006 (GR Nr. 2006/341) beantragte der Stadtrat dem Gemeinderat Ausgaben in der Höhe von maximal 2,8 Mio. Franken zur Zeichnung zusätzlichen Aktienkapitals sowie zur Gewährung zusätzlicher Aktionärsdarlehen an die Geopower Basel AG, welche im Kanton Basel-Stadt ein Projekt zur Erprobung der Stromproduktion aus Erdwärme (so genannte tiefe Geothermie im Verfahren "Hot-Fractured-Rock") gestartet hat. Zur Beteiligung der Stadt Zürich an dieser Gesellschaft hatte der Gemeinderat mit Beschluss vom 13. Juli 2005 (GR Nr. 2005/157) die Zeichnung von Aktienkapital und die Gewährung von Darlehen im Gesamtbetrag von 3,2 Mio. Franken bewilligt.

Am 8. Dezember 2006 wurde die Region Basel von einem deutlich spürbaren Erdbeben erschüttert, welches durch das Geothermieprojekt der Geopower Basel AG künstlich ausgelöst worden ist. In der Folge musste das Projekt einstweilig sistiert werden. In der zuständigen Spezialkommission wurde die Behandlung der Weisung Nr. 35 im Einvernehmen mit dem Vorsteher des Departements der Industriellen Betriebe ausgesetzt. Der Stadtrat zieht hiermit seine durch die seither eingetretenen Ereignisse überholte Weisung Nr. 35 vom 30. August 2006 zurück. Gleichzeitig stellt er dem Gemeinderat mit separater Weisung Antrag, den Betrag von 1,47 Mio. Franken zur weiteren Unterstützung des Geothermieprojekts der Geopower Basel AG durch die Stadt Zürich zu bewilligen.

Für Einzelheiten wird auf die Erwägungen in der Weisung verwiesen.

**Im Namen des Stadtrates  
der Stadtpräsident**

Dr. Elmar Ledergerber

**der Stadtschreiber**

Dr. André Kuy